

## Los auditores piden la aprobación del marco regulador de la información sobre sostenibilidad



Los auditores piden al Gobierno de España consenso y que dé prioridad a la aprobación del marco regulador de la Información sobre Sostenibilidad en las empresas.

El presidente de la Agrupación de Madrid del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE), Víctor Alió, junto con la subdirectora general de Normas Técnicas de Auditoría del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Ana Manzano, y el presidente del ICJCE, Ferrán Rodríguez, explicó el papel que tendrán los auditores en la estrategia ESG de las empresas y aseguró, durante la celebración del Día de la Auditoría de Madrid, que el sector espera que la Ley pueda estar aprobada en el primer semestre de 2024.

Alió destacó, ante cerca de 200 profesionales del sector de la auditoría, además de empresarios y universitarios, que no solo va a ser clave el texto de la Ley, sino también la interpretación que se acuerde a nivel europeo. “Las observaciones presentadas por el sector al Anteproyecto de Ley no tienen origen en la redacción que le quiere dar el legislador español, vienen de la propia Directiva europea, que es de difícil interpretación en temas claves. Por eso estamos convencidos de que en el futuro no solo va a ser clave el texto de la Ley, también lo va a ser la interpretación que se acuerde a nivel europeo en todos los aspectos que se han regulado de forma ambigua”, expuso el presidente de la Agrupación de Madrid de ICJCE.

### Apoyo al Anteproyecto de Ley

Por su parte, Ferrán Rodríguez aseguró que los auditores apoyan la propuesta del texto del Anteproyecto de Ley que presentó el Gobierno el pasado mes de mayo. “Apoyamos la propuesta que se presentó y valoramos positivamente el trabajo que se hizo desde el ICAC y el diálogo que se mantuvo con las Corporaciones, por eso, si el texto que se presenta es el que conocemos, apoyaremos la propuesta. Nuestra principal demanda era que la legislación estableciese las mismas normas de juego para todos los profesionales implicados. Por lo que sabemos, tanto nuestro supervisor como los otros grandes supervisores están por la labor de mantener esta

propuesta, pero nos preocupa que en algún momento de la tramitación parlamentaria surja alguna enmienda imprevista”, argumentó.

Rodríguez también destacó el papel que tendrá la sostenibilidad en la atracción de talento al sector de la auditoría. “Sin duda la sostenibilidad va a atraer más talento, pero tenemos que ser muy cuidadosos con la forma en que explicamos esto. Las normas que se están desarrollando y la supervisión van a ser muy exigentes, por eso no podemos trasladar a los profesionales que va a ser un trabajo fácil. El nivel de exigencia va a ser elevado, también la responsabilidad y, con ello, la remuneración y el reconocimiento social”, cerró.

[https://www.atlanticohoy.com/empresas/auditores-aprobacion-marco-regulador-informacion-sostenibilidad\\_1522852\\_102.html](https://www.atlanticohoy.com/empresas/auditores-aprobacion-marco-regulador-informacion-sostenibilidad_1522852_102.html)